

子どもと共に



明けまして  
おめでとうございます



三学期  
始業式

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

例年より少し長い冬休みが終わり、一月十日には、朝から校内に爽やかな挨拶が響きわたり、元氣よく三学期をスタートしました。

二〇二三年は、兎のように大きく飛躍し、向上する一年になるよう、生徒と教職員が一丸となって頑張りたいと思ひます。



発行人  
中島中学校  
校長 神野泰二  
松山市長師 817  
997-0204



冬休みに頑張ったこと  
と三学期の抱負

一年 七海  
いつもより少し長い冬休みが終わり、今日から三学期が始まります。

冬休みには、アンサブルコンテストがありました。一年生三人で、秋からずっと練習してきました。アンサブルコンテストに出るまでには、たくさんの方に教えていただきました。

先生は、初めから一つ一つ丁寧に教えてください、二学期末には東京藝術大学の学生さんとも一緒に練習することができました。特に難しかったことは、強弱をつけることです。息の量をコントロールするのが苦手なので、

重点的に練習しました。当日は、今までたくさんの方から教えてもらったことを思い出しながら、堂々と演奏することができました。しかし結果は届かなかったのが悔しかったです。今年度の目標を達成するために、まず三学期には周りをみて行動することを心掛けて生活したいと思います。

困っている人には自分から声を掛け、心配りができる人になりたいです。また、三学期は計画的に学習に取り組みたいです。これまでは、ワークなどの宿題に追われ、あまり自主勉強をすることができませんでした。先のことと考えて計画を立て、確実に実行していきたいです。これらの目標を胸に、二〇二三年も活気あふれる充実した一年にしたいです。そしてこれから始まる三学期、先輩になる自覚を持って、生活していきます。

新しい年を迎え、私は目標を立てました。それは、頼れる先輩になることです。私たち一年生も、三か月後の桜が咲く頃には、先輩になります。今日から始まる三学期は、一年生の締めくくりをし、先輩になる準備をするために大切な学期です。今年の目標を達成するために、まず三学期には周りをみて行動することを心掛けて生活したいと思います。

困っている人には自分から声を掛け、心配りができる人になりたいです。また、三学期は計画的に学習に取り組みたいです。これまでは、ワークなどの宿題に追われ、あまり自主勉強をすることができませんでした。先のことと考えて計画を立て、確実に実行していきたいです。これらの目標を胸に、二〇二三年も活気あふれる充実した一年にしたいです。そしてこれから始まる三学期、先輩になる自覚を持って、生活していきます。

困っている人には自分から声を掛け、心配りができる人になりたいです。また、三学期は計画的に学習に取り組みたいです。これまでは、ワークなどの宿題に追われ、あまり自主勉強をすることができませんでした。先のことと考えて計画を立て、確実に実行していきたいです。これらの目標を胸に、二〇二三年も活気あふれる充実した一年にしたいです。そしてこれから始まる三学期、先輩になる自覚を持って、生活していきます。

二学期に  
頑張りたいたい

二年 健斗  
私が三学期に頑張りたいたいことは、二つあります。一つ目は、少年の日記念集会でその中でも群読を頑張りたいです。四人で声と息をそろえて、堂々と「少年の日の決意」を発表できるように頑張ります。また、少年の日を迎えるにあたり、「嫌なことを後回しにしない」という強い決意をもって成長していきたいです。二つ目は、学年末テストです。希望する



三年生に進級します。



### 冬休みの振り返りと三学期の抱負

三年 あかね  
約二週間の冬休みが終わり、私たち三年生にとって重要な三学期がやってきました。

高校に行くために、もっと頑張っておけばよかったと後悔しないようにしたいです。そのために、まずは、日々の授業に集中して取り組み、学習内容を理解することを意識したいと思います。また、一点でも多く点数を取るために、苦手な理科と数学に力を入れて取り組みます。その日の授業で分からなかったところを先生方に質問したり、教科書や授業ノートを見返したり、ワークの問題を解いたりするなどして、学習内容を復習・定着させたいです。

二年生としての残り三か月を、「大人への第一歩を踏み出す」・「今年受験生」という意識で過ごし、

ど、時間を無駄にし、時間を無駄にしてしまうことが多くありました。そこで、時間を有意義に使うために、SNSの使用時間を一日60分と決めました。また、以前は勉強の合間の休憩時間にもSNSを見てしまうことが多く、集中力が長続きしませんでした。そこで、休憩時間を読書や体力づくりに使うという工夫をしました。その結果、以前よりも集中力が持続し、よりよい学習

に気が付きました。そこで私は5教科の中で特に数学の勉強に励み、得意教科にできるよう取り組みました。具体的には「一日120分以上の自主学習」を目標としていました。始めのうちは問題が解けず投げ出しそうになることもありましたが、しかし、受験に向けて同じように努力している友人の姿をみて、自分を奮い立たせ、努力を続けました。その結果、以前は解けなかった問題が解けるようになったり、前よりも速く問題を解けるようになったりしました。この後の実力テストでは、この冬休み中に努力した成果をしっかりと発揮したいと思います。



今日から三学期です。受験が目前に迫っています。志望校合格へ近づぐために、一分一秒の時間を大切にしていきたいです。また、理解できない問題は友人や先生に聞き、受験に備えていきたいと思います。中学校生活も残りわずかとなりました。達成感をもって卒業できるよう、残りの時間も様々なことに全力で取り組み、中学校生活を完遂したいと思います。

### アンサンブルコンテスト

昨年の十二月二十七日(火)、愛媛県生涯学習センターで行われた全日本アンサンブルコンテスト中予地区大会に、吹奏楽部が出場しました。今回出場したのは、一年生三人による木管三重奏です。初めてのアンサンブルコンテストで、緊張や不安もありましたが、ステージに上がると堂々と演奏していました。結果は銅賞でした。これまでの頑張りの成果と、今後の課題の両方が見つかったことで、これからは夏のコンクールに向けて、また部員一丸となって練習します。

